



AMBASSADE DE FRANCE  
EN CHINE

Service de coopération  
et d'action culturelle

Institut français de Chine

N° /SCAC-IFC

Pékin, le 10 juillet 2014

A l'attention des attachés culturels et directeurs d'Alliances françaises qui croiseront la route de François Cambuzat

Très chers collègues et amis,

Nous suivons avec un grand intérêt les différents projets de François Cambuzat, artiste remarquable de par son ouverture, son implication sans faille et son énergie débordante.

François Cambuzat n'hésite jamais à prendre des risques artistiques et travailler hors de sa zone de confort. Il aime partir à la rencontre de musiciens de tous bords, avec un penchant particulier pour les musiques de transe et chamaniques (recherches qu'il mène avec le concours du CNRS, groupe ethnicité et religions). L'homme est infatigable tant sur scène que dans son envie de rencontres.

Afin de lui permettre de poursuivre son itinéraire créatif, je vous serai reconnaissante de l'aider sur le chemin qu'il entreprend. Nous l'attendons en Chine pour continuer à construire son œuvre.

Bien cordialement,

Bérénice Angremy  
Attachée culturelle  
Ambassade de France en Chine